



El papel del transporte en la creación de oportunidades

Universidad de Castilla-La Mancha

julio 06

INFOCAMPUS

59

Publicación mensual de información académica

El I Study Abroad de la UCLM reúne a 13 estudiantes de la Universidad de Texas > 3

Un total de trece alumnos de la Agricultural and Mechanical University (TAMU) participan en el primer Study Abroad que la Universidad de Castilla-La Mancha (UCLM) está desarrollando en los campus de Toledo y Ciudad Real. En concreto, los universitarios están estudiando un programa de Ingeniería que imparte profesorado de la universidad texana y de la Escuela de Caminos, Canales y Puertos de Ciudad Real.



El 93,37% de los alumnos aprobó las pruebas de Selectividad 2006 > 12-13

Un 93,37% de alumnos aprobó la Selectividad en el distrito universitario de Castilla-La Mancha en la convocatoria de junio. En cifras, 5.770 de los 6.180 estudiantes que concurrieron a las pruebas lograron aprobar. Por campus, se registró el 93,08% en Albacete; el 93,49% en Ciudad Real; el 93,56% en Cuenca; y el 93,39 por ciento en Toledo. En Talavera de la Reina, el porcentaje fue del 93,39.



Los resultados de un estudio sobre el azafrán podrá aplicarse en empresas > 14

Los resultados de un estudio de investigación de varios profesores de la UCLM podrán mejorar los procesos productivos del azafrán, según puso de manifiesto el rector de la institución, Ernesto Martínez, en la presentación del libro "El color, sabor y aroma del azafrán especia" que él mismo ha prologado. La publicación recoge desde el ciclo biológico de la planta hasta la evolución de su cultivo en España.



José María Herranz previene de los daños del desarrollo industrial al entorno > 18-19

La protección del Medio Ambiente es uno de los principales objetivos de los trabajos de investigación que dirige José María Herranz, catedrático de Producción Vegetal de la Escuela de Ingenieros Agrónomos de Albacete. En una entrevista, Herranz aboga por un destacado papel del ingeniero agrónomo en el desarrollo socioeconómico y habla del Jardín Botánico de la región. En la foto, junto a una maqueta.

